

A l'occasion du mois de Ramadan,
l'association Averroès vous invite à

une rupture du jeûne - Soirée Iftar,
le samedi 3 juin 2017

à la Penchoterie, à partir de 21h.

« L'ignorance mène à la peur,
la peur mène à la haine,
la haine conduit à la violence...
Voilà l'équation. »

Averroès



Venez partager un moment
de convivialité et de fraternité
entre personnes de différentes
cultures, origines ou religions !

Le programme prévisionnel de la soirée est le suivant :

- **A partir de 21h** : Accueil des participants
- **21h30** : Rupture du jeûne.
- **21h40 / 23h** : Repas – Soupe du Ramadan préparée par l'Association
Sur le principe du partage, chacun est invité à amener un plat sucré ou salé
et une boisson (*sans porc et sans alcool*) / Thé à la menthe, café.

Cette fête est ouverte à tous.

Cependant, le nombre de places assises pour le repas étant limité,

MERCI DE VOUS INSCRIRE AVANT LE 30 MAI 2017

En précisant :

- le **nombre de personnes** (adultes / enfants)
- ce que vous prévoyez d'amener
- si vous pourrez nous aider (à installer, à faire le service ou à ranger)

SOIT PAR MAIL – association.averroes@laposte.net,

SOIT PAR SMS au 06.81.62.04.01



**L'ensemble des membres de l'Association AVERROES vous présente
leurs meilleurs vœux à l'occasion du mois de Ramadan.**

**Pendant cette soirée, les enfants restent
sous la responsabilité de leurs parents.**

Plan d'accès – Salle de la Penchoterie à Onet-le-Château

